
CELEBRAÇÃO DO FIM DE OUTRA ETAPA 

Queridos amigos: 

Os acontecimentos mais importantes de nossas vidas precisam ser comemorados, tornando 
visível o que carregamos dentro de nós, o que sentimos e o que queremos compartilhar para que 
esse sentimento não fique apenas em nós. Esse sentimento inato de celebração do ser humano 
nos tira da rotina do dia a dia e nos faz pensar em tudo o que é realmente importante em nossas 
vidas, reservando uma data especial para destacá-los de uma forma diferente e com um 
significado diferente que os torna verdadeiramente especiais. 

Nesse sentido, estamos acostumados a comemorar sucessos e momentos importantes, pessoais, 
das pessoas que amamos, da comunidade e também em um sentido mais profundo, 
reconhecendo e lembrando algo que marcou e continua marcando nossa vida. Nessa 
“comemoração”, os episódios tristes também têm um espaço para a gratidão e a memória. 

Tudo isso, de uma perspectiva cristã, tem uma conotação de transcendência que nos dá nossa fé, 
que nos dá a certeza de que, em cada dia de nossas vidas e em cada celebração, Jesus, a fonte da 
vida eterna, está presente, infundindo-nos força e enchendo-nos de alegria, admiração e gratidão 
pelas dádivas recebidas, a primeira das quais é o milagre da própria vida. 

Em poucos dias, a partir de 15 de julho, viveremos uma semana de comemoração em que 
convergem muitos desses motivos de gratidão. 

Realizaremos o XIII Encontro Internacional de nosso Movimento, no qual celebraremos a 
actualidade viva do dom das EQUIPES DE NOSSA SENHORA, do dom da herança espiritual que 
nos foi deixada pelo nosso fundador, Padre Henri CaƯarel, que com seu pensamento profético e 
atemporal está vivo entre nós 85 anos após a primeira reunião de equipe, da universalidade 
alcançada por esse projecto de vida palpável nas cerca de 8.000 pessoas que se reunirão e que 
representam os mais de 160.000 equipistas, casais e sacerdotes-conselheiros de todo o mundo. 

Essa celebração, que acontece a cada seis anos, também será um marco no caminho para 
renovarmos nosso senso de identidade, discernirmos o papel que temos hoje como casais 
cristãos em nosso lar, na família, na igreja e no mundo, tendo o privilégio de ouvir cinco 
conferências de palestrantes de primeira linha, acompanhados de testemunhos de vida 
encarnados, um preâmbulo para as celebrações eucarísticas, a troca de ideias que ocorrerá no 
final do dia e as várias actividade lúdicas e passeios espirituais à tarde em Turim, a cidade que nos 
acolhe. 

Será também um momento especial de celebração no final deste Encontro, quando o período de 
responsabilidade que temos mantido desde o Encontro Internacional de Fátima 2018 chegará ao 
fim para nós, como responsáveis internacionais do Movimento, para o nosso amigo incondicional 
Pe. Ricardo Londoño como nosso conselheiro e para toda a equipe internacional que nos 
acompanha. Nesse momento, passaremos o bastão da responsabilidade a uma nova equipe que, 
com a liderança de nossos companheiros e amigos da alma, Mercedes Gómez Ferrer e Alberto 
Pérez Bueno, conduzirão o Movimento pelo caminho que será anunciado por eles na cerimónia de 
passagem de serviço. 



São muitas as emoções que essa celebração desperta em nós, sendo a primeira delas a de imensa 
gratidão ao Senhor por termos sido testemunhas de primeira linha da promessa que ganhou vida 
em nós e que nos levou a aceitar há 6 anos, a partir da virtude do abandono, em total união com 
Deus e em conformidade com Sua vontade, esse serviço imensurável, apesar de nossas 
fragilidades. Referimo-nos à promessa expressa em Isaías 41:10 – Não temas, porque eu estou 
contigo; não te assombres, porque eu sou o teu Deus. Eu o fortalecerei, certamente o ajudarei, sim, 
eu o sustentarei com a mão direita da minha justiça. 

Hoje, diante de Deus, podemos expressar-lhes, do mais profundo de nosso ser, que esse período 
de serviço foi para nós um fluxo contínuo de epifania, no qual o Senhor se revelou a nós em cada 
circunstância vivida durante esses seis anos, até mesmo nos momentos mais fatídicos, como a 
pandemia, que colocou nossa fé à prova. 

Não temos palavras suficientes para expressar nossa gratidão a cada um dos companheiros da 
equipe responsável, que, na metamorfose que vem do serviço compartilhado com base na fé, 
transformaram-se de companheiros circunstanciais em irmãos e irmãs espirituais com os quais 
estamos unidos por um afeto eterno. Obrigado Pe. Ricardo, ou melhor, Ricardo simplesmente, 
Paola e Giovanni, Mariola e Elizeu, Mercedes e Alberto, Bernadette e Sylvestre, Thérèse e Antoine, 
Faye e Kevin, por fazerem parte desta jornada e de nossa vida, e obrigado a Hermelinda e Arturo, 
Dora e João, Márcia e Paulo, que em algum momento fizeram parte dela, mas que, por 
circunstâncias conjunturais, não puderam continuar ao nosso lado. 

Ao Colégio Internacional, a todos os casais e sacerdotes que, com benevolência e 
condescendência, acolheram nossos acertos e menosprezaram nossas falhas, nosso carinho 
incondicional. 

Não há em nós, dizemos do fundo do coração, uma ponta de nostalgia, porque não exercemos 
nosso serviço apegados a uma responsabilidade, mas sim àquele a quem servimos, de modo que, 
ao contrário, o que sentimos é uma imensa felicidade de termos chegado aqui com a plena 
consciência de termos dado tudo de nós e de podermos constatar que as EQUIPES DE NOSSA 
SENHORA não são uma obra meramente humana, mas um dom de Deus que se vale de 
instrumentos dóceis para alimentá-las, preservá-las e projectá-las aos desafios e às realidades 
mutáveis que cada período de responsabilidade traz. 

Até sempre, onde quer que estejamos e em qualquer serviço para o qual o mestre da vida nos 
chame. 
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